

16.12.2019 - mainpost.de

Über Gott und die Welt diskutiert

Seit drei Jahren beschäftigt sich der Gesprächskreis „Über Gott und die Welt“ auf der Benediktushöhe in Retzbach über Partei- und Konfessionsgrenzen hinweg und ohne politischen und weltanschaulichen Druck mit Fragen des Zusammenlebens.

Die Main-Post berichtet ausführlich über eine Veranstaltung mit Magnus Lux (Schonungen), einem der führenden Vertreter der internationalen Reformbewegung „Wir sind Kirche“.

zum ganzen Artikel:

<https://www.mainpost.de/regional/main-spessart/UEber-Gott-und-die-Welt-diskutiert;art129810,10372392>

Zuletzt geändert am 16.12.2019